



POLICÍAS Y TRABAJADORES DEL PJ CHOCAN AFUERA DE PALACIO NACIONAL; LOGRAN COLARSE Y TUMBAR VALLAS

Por Redacción / *El Independiente*

Ayer martes, de forma violenta, trabajadores del Poder Judicial Federal (PJF) rompieron los cercos de seguridad para tratar de ingresar al Palacio Nacional por la puerta 8, en la calle Corregidora

El grupo de trabajadores del PJ protestaban en contra de la reforma judicial y gritaban consignas para pedir ayuda a los inversionistas de Estados Unidos y a los empresarios mexicanos.

La violenta protesta de los trabajadores del Poder Judicial de la Federación (PJF) se llevó en el marco del Diálogo Anual de Alto Nivel de empresas de EU y México (CEO Dialogue).

Los manifestantes, quienes se oponen a la elección popular de jueces, magistrados y ministros, portan carteles con consignas en contra de la reforma judicial que entró en vigor el pasado 16 de septiembre y, además, con mensajes en inglés y francés, buscan 'alertar' a los empresarios extranjeros sobre los 'riesgos' que ésta les traerá a sus inversiones.

"Que salga Claudia, que salga Claudia; solución, solución; abajo la reforma judicial", exigían los trabajadores a la titular del Ejecutivo. "Justicia por elección es corrup-

ción", "Jueces votados, un riesgo para las inversiones extranjeras", "Reforma judicial sin autonomía, agonía de la economía", "Ni siquiera el secretario Ebrard votó por la Reforma Judicial, ¿adivinen por qué?", "No hay negocios sin justicia" y "Sin justicia no hay comercio", son algunos de los mensajes que mostraron a la llegada de los industriales.

A pesar de que elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México (SSC-CDMX) y de la SEDENA mantienen cerrada la calle de La Moneda, uno de los principales accesos a Palacio Nacional, un pequeño grupo de manifestantes logró 'colarse' y llegar hasta la entrada del recinto, lo que tomó por sorpresa a los empresarios que esperaban para ingresar al CEO Dialogue.

Finalmente, los trabajadores de los circuitos judiciales radicalizaron su protesta y tumbaron las vallas metálicas que rodean Palacio Nacional, lo que generó varios momentos de enfrentamientos con empujones y forcejeos con policías capitalinos que resguardan el recinto, por lo que los policías acusaron actos de violencia.

Ante ello, la SSC-CDMX tuvo que desplegar a elementos del equipo antimotines, quienes portaban cascos y escudos, aunque éstos fueron insuficientes para contenerlos.